



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Rememorando.

"Agua, caminos y escuelas, será la obra de mi gobierno".

"Se sigue hablando de suprimir el Municipio de La Habana para crear un Distrito Central o Metropolitano".

"Cosme de la Torriente y otros líderes nacionales celebran un mitin opositor en la capital".

"Restrungen en el Norte nuestra cuota azucarera".

"Protestas estudiantiles en Santiago de Cuba".  
"Registros y detenciones".

"¡Ni un minuto más, ni un minuto menos!"

Todas estas cosas eran actualidad en Cuba, hace un cuarto de siglo, allá por los alrededores de 1930.

X X X X X

Se ha descubierto el hilo de una conspiración comunista en las Filipinas.

Claro es que tratándose de las Filipinas, el hilo tendrá que ser de Manila. Pero lo que si nos extraña es que los rojos intenten una revolución para imponer allí un gobierno de tal tipo.

Hubo un tiempo en que estuvieron de moda, las "filipinas", como prenda de vestir, desde luego. Más eran "filipinas" blancas: no rojas.

X X X X X

Los vecinos de cierta parte de la Vibora se quejan de que el domingo estuvieron desde las tres de la tarde en adelante, sin agua.

¿Y no se había enterrado ya un simbólico cubo en el Parque de Trillo? Decididamente hay muertos que no hacen ruido, pero se salen de su tumba.

X X X X X

Desde Akron, Ohio, informa el cable que cinco muchachas que estaban recluidas en un reformato-

rio de mujeres de esa ciudad, mataron a la metrona de 59 años de edad, que las cuidaba y se escaparon de dicho establecimiento.

¡Vaya una manera de reformar que tienen en ese reformatorio!

X X X X X

El comentarista Conte Agliero calificó a las juventudes papistas que piden la suspensión de actos políticos de la oposición, de "lamebotas". Estos, a su vez, califican a los adversarios del Gobierno de "bebesangres".

Lamebotas y Bebesangres son dulces nombres que ellos se dan.

Como aquellos cadetes de la Gascuña que tenían por capitán a Castell-Jaloux, según nos lo relató en su genial "Cyrano" el inmortal Rostand.

X X X X X

El "Teatro Experimental de Arte", está llevando a escena en estos días la obra de Tennessee Williams titulada: "El Gato en el Tejado de Zinc Caliente". Título sugestivo, por supuesto, pero tenemos la seguridad de que si Tennessee Williams viniese a Cuba se sentiría inspirado para escribir la segunda parte de su comedia que podría llamar: "¿Quién le pone el cascabel al gato?"

X X X X X

En otra ciudad de Ohio, una señora dió a luz cuatro criaturas de una sola vez, habiendo sobrevivido tres de ellas.

De cuatro, tres. Ese mismo día Edmundo Amorós, obtenía el mismo average: dos jonrones y un tribey.

X X X X X

"Recibo lo mismo la crítica que los aplausos".

Así declaró Batista en su último discurso pronunciado en Isla de Pinos. O la isla de las Cotorras, como también se le denomina.

*(M, Nov 29/55)*

PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA